

Josua M. Studer
Einwohnerrat

Dringliches Verfahrenspostulat

Aufruf von Rednern

Als ich von 2008 bis 2009 dem ER-Büro angehörte, war Ursula Pozivil Vizepräsidentin und für das Aufrufen der Redner zuständig. Als Büromitglied konnte ich direkt einwirken und ich bat die Vizepräsidentin, jeweils beim Aufrufen eines Redners gleichzeitig auch den Folgeredner zu nennen. Diesem Wunsch kam sie nach und dies zeigte positive Auswirkungen. Nach dem Ausscheiden von Ursula Pozivil aus dem ER-Büro und Einwohnerrat wurde die Praxis nicht mehr angewendet. Das Wiederaanwenden der Mehrfachnamennennung hat den grossen Vorteil, dass das Mikrophon rechtzeitig zur Hand ist und kein unerwarteter Redebeginn ansteht.

Antrag

Es wird künftig beim Aufruf der aktuellen redenden Person auch die folgende zu sprechende Person genannt.

Allschwil, 27. Oktober 2010

Josua M. Studer

